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平成 年 月 日21 11 10
月になり後期となりました。新しい時間割には慣れましたか。11

先週は春日台の１年生と芋掘り交流がありました。５ヶ月ぶりの再会でしたが、春日台

の生徒も楽しそうにしていたので安心しました。今回の交流の中心となってがんばってく

れた交流委員、芋ふかし係のみなさんご苦労様でした。

ここでみなさんが書いた感想文を紹介します。

男子103
僕は今日、春日台の人たちと芋掘り交流をしました。春日台の人たちはみんなはり

きっていてとてもうれしそうな顔で、僕はすごく楽しみにしていたのだなあと思いま

した。芋は大きいのや変わった形のがたくさんあって掘っていてよかったなあと思い

ました。６月２日に植えた苗があんなに大きくなっていてびっくりしました。芋を掘

り出したときはすごくうれしかったです。芋を試食したときは、スーパーで買った芋

よりおいしかったです。これも芋ふかし係の人のおかげだと思いました。

僕の班の春日台の人と握手ができてよかったです。 今回の芋掘り交流は芋も食べ

られたし、春日台の人と交流ができてとてもよかったです。次回の交流がすごく楽し

みです。早くまた春日台のみなさんと遊んだり楽しんだり交流していきたいと思いま

す。

女子104
今日、春日台養護学校の人たちと芋掘り交流をしました。この交流で一番楽しかっ

たのはやっぱり芋掘りです。私はあまり大きな芋をゲットすることはできなかったけ

ど、いちおう芋を手に入れられたのですごくうれしかったです。それと、春日台のみ

んなも芋掘りを楽しんでくれたと思います。

もう一つ、この交流でうれしかったのは自分たちがふかした芋をみんなが食べてく

れたことです。私は芋ふかし係で前日から芋の砂を落としたり、芋を切ったりと準備

をがんばってきました。当日は１時間目から芋をふかし始め、たまに味見したりしま

した。(笑)

とにかく、自分たちでがんばって作ったふかし芋をクラスのみんなが食べてくれた

のがうれしかったです。春日台のみんなも芋をパクパク食べてくれました。みんな、

ありがとうございました。
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女子105
今回交流をやって、少し反省する点があったと思います。

一つはもう少し春日台の子たちと話したりするということです。芋掘りに夢中にな

ってしまって、話を聞いてあげられなかったことが春日台の子に悪いことをしたなと

いう気持ちです。

もう一つは、交流委員の子を助けてあげられなかったことです。でも、芋の袋を持

、 。 、ってあげるなど 後半から少し気づいて行動することができました そういう点では

前回より自分からすすんで行動ができたと思います。

今回の交流では前回より全体的に自分から動けた人が多かったんじゃないかなと思

います。やっぱりみんなで植えて、自分たちで作ったさつまいもはいつもと味が違っ

ていました。春日台の子たちもゆっくりではあるけど、おいしそうに食べてくれたか

ら今回交流が上手にできたと思います。また、今度交流したら、今回の反省点を改善

して、今回よりも楽しい交流ができるといいと思います。今回より次回とどんどん楽

しい交流にしていって、３年生の最後の交流会で最高の交流ができるといいです。

男子102
前回の交流では、あまり仲良くできませんでしたが、今回の芋掘り交流では少し仲

良くできました。芋はとても大きなものが掘れました。周りではもっと大きな芋を掘

っていました。そして教室に戻り、養護学校の生徒と芋を食べました。養護学校の生

徒は芋が嫌いだと言ってましたが、たくさん食べていたのでびっくりしました。

、 。 、その後 たくさん話をしました 最初はあまり話をすることができませんでしたが

最後に帰る時には仲良くできました。僕は前よりも仲良くすることができたと思いま

す。でも、こうすればもっと仲良くできるはずだと思うところもありました。次回は

その点を思い出して、最初から仲良くできるようになり、最後には今回よりもっと仲

良くできるようになりたいです。

女子101
今日、一番びっくりしたことは、Ｍちゃんが春日台の子にすごく優しくしていたこ

とです 「まどかちゃん、ここ掘って！！」と誰が聞いても優しい声で教えていまし。

た。そして、試食の時に、何の指示もなかったのにまどかちゃんにお茶をくんであげ

ていました。まどかちゃんの頭をなでて「髪の毛、柔らかいねー」と私たちとしゃべ

るときのようにまどかちゃんに話しかけていました。

。 、「 」春日台の先生にもびっくりしました 春日台の子が怒りだしても どうしたの？

と優しく声をかけていたり、言葉を発していたら一緒にしゃべってみたり。れいなち

ゃんが最後にお礼を言ってくれた時に春日台の先生が「よくできたねー！！」とすご

く喜んでくださっていて、自分までうれしくなってきました。

私は優しくしゃべりかけることが苦手だけど、がんばってまどかちゃんと一緒に芋

を掘りました。私が「ここを掘るんだよ」って言ったのを聞いて、まどかちゃんが土

を掘ってくれた時は 「気持ちが通じたんだなー。私もやれば優しくできるじゃん 」、 。

少し自信がつきました。これからの交流でも優しくなれたらいいな。
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